



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACDFL félicite le premier ministre Carney, le Parti Libéral et les membres du 45^e Parlement du Canada

29 avril 2025 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes transmet ses sincères félicitations au nouveau premier ministre, le très honorable Mark Carney, au Parti Libéral ainsi qu'à tous les membres du 45^e Parlement.

L'ACDFL est impatiente de collaborer avec le nouveau Parlement et de mettre en valeur le rôle crucial du secteur des fruits et légumes frais pour soutenir l'économie canadienne et le bien-être de ses citoyens. Dans le cadre de cet engagement, l'ACDFL continuera de défendre des [priorités clés pour le secteur des fruits et légumes frais](#), notamment :

- Promouvoir les intérêts du Canada dans le commerce international
- Accroître la consommation de fruits et légumes pour soutenir des communautés plus en santé
- Favoriser une chaîne d'approvisionnement des fruits et légumes compétitive et résiliente
- Constituer et entretenir une main-d'œuvre compétente dans le secteur des fruits et légumes frais
- Soutenir la durabilité environnementale dans le secteur des fruits et légumes frais

De plus, l'ACDFL continue de travailler en étroite collaboration avec le gouvernement fédéral et ses partenaires à la fois à l'échelle nationale et internationale pour rehausser la sécurité alimentaire et améliorer l'efficacité des chaînes d'approvisionnement au Canada et à l'échelle mondiale. Grâce à ces efforts collaboratifs continus, l'ACDFL aide à garantir que des fruits et légumes frais et nutritifs demeurent accessibles aux Canadiens tout en soutenant une chaîne d'approvisionnement stable et durable.

En tant que principal défenseur des intérêts du secteur canadien des fruits et légumes frais, l'ACDFL demeure déterminée à représenter les intérêts de ses membres grâce à un engagement continu, notamment par ses initiatives annuelles à la Colline du Parlement. Ce printemps et cet été, l'ACDFL organisera des rencontres avec des membres clés du nouveau Parlement, qui se termineront par un événement phare de défense des intérêts à Ottawa cet automne.

Pour en apprendre plus au sujet des priorités relatives aux politiques de l'ACDFL et sur notre travail de soutien du secteur des fruits et légumes frais du Canada, visitez notre [page Web Relations gouvernementales](#).

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Candace Knights
Gestionnaire, communications et études de marché
Association canadienne de la distribution de fruits et légumes
Téléphone : 613 878-3312
Courriel : cknights@cpma.ca



À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL)

L'ACDFL, dont le siège social se trouve à Ottawa, Ontario, est un organisme centenaire à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au Canada. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.